

## ADDITIF RECTIFICATIF N°004/AR/FODECC/ADM/ DAF/SIGAMP/2025 DU 13 OCTOBRE 2025

Aux soumissionnaires de l'Avis de Demande de Cotation N°002/DC/FODECC/CIPM/2025 du 28 août 2025 pour l'acquisition de deux cents (200) pagnes à thèmes de six (06) yards au Fonds de Développement des filières Cacao et Café (FODECC)

L'Administrateur du Fonds de développement des filières cacao et café (FODECC), informe tous les soumissionnaires de la Demande de Cotation N°002/DC/FODECC/CIPM/2025 du 10 juillet 2025 pour l'acquisition de deux cents (200) pagnes à thèmes de six (06) yards au Fonds de Développement des filières Cacao et Café (FODECC), des modifications suivantes :

Au lieu de :	Lire plutôt :
<b>10. Remise des Cotations</b>  La cotation devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS au plus tard le <b>13 octobre 2025 à 13 heures</b> (heure limite).	<b>10. Remise des Cotations</b>  La cotation devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS au plus tard le <b>17 octobre 2025 à 13 heures</b> (heure limite).
<b>11. Ouverture des plis</b>  L'ouverture des plis se fait en un temps et aura lieu le <b>13 octobre 2025 à 14 heures</b> par la Commission Interne de Passation des Marchés placée auprès du FODECC, dans la salle de conférence de l'immeuble Annexe du FODECC, sis au Rez-de-chaussée Shiloh Suits – ELIG-ESSONO - Yaoundé.	<b>11. Ouverture des plis</b>  L'ouverture des plis se fait en un temps et aura lieu le <b>17 octobre 2025 à 14 heures</b> par la Commission Interne de Passation des Marchés placée auprès du FODECC, dans la salle de conférence de l'immeuble Annexe du FODECC, sis au Rez-de-chaussée Shiloh Suits – ELIG-ESSONO - Yaoundé.

Le reste sans changement

Yaoundé, le 13 octobre 2025

Le Maitre d'Ouvrage et PO le Chef de  
Département Administratif et  
Financier pi

Danielle Bernise BETSY



## CORRECTIVE ADDEDUM N°004/CA/FODECC/ADM/ DAF/SIGAMP/2025 OF THE 13<sup>th</sup> OCTOBER 2025

**To the bidders of Request for Quotation Notice No.002/CCODEF/ITB/2025 of the 28<sup>st</sup> August 2025 for the supply of two hundred (200) pieces of themed loin cloths of six (06) yards to the Cocoa and Coffee sub-sectors Development Fund (CCODEF)**

The Administrator of the Cocoa and Coffee sub sectors Development Fund (CCODEF), informs all the bidders of the Request for Quotation No.002/CCODEF/ITB/2025 of the 28<sup>th</sup> August 2025 for the supply of two hundred (200) pieces of themed loin cloths of six (06) yards to the Cocoa and Coffee sub-sectors Development Fund (CCODEF). of office furniture to the Cocoa and Coffee sub-sectors Development Fund (CCODEF) of the following changes:

Instead of :	Read :
<b><u>10-Submission of Quotations</u></b>  The quotation shall be forwarded by the bidder on the COLEPS platform latest the <b>13<sup>th</sup> October 2025 at 1 o'clock P.M</b> limit time.	<b><u>10-Submission of Quotations</u></b>  The quotation shall be forwarded by the bidder on the COLEPS platform latest the <b>17<sup>th</sup> October 2025 at 1 o'clock P.M</b> limit time.
<b><u>11-Opening of bids</u></b>  Bids shall be opened in a single phase on the <b>13<sup>th</sup> October at 02.00 P.M</b> by the Internal Tenders Board of CCODEF in the Conference Hall of CCODEF's Annex building, located at Shiloh Suits – Elig-Essono – Yaoundé.	<b><u>11-Opening of bids</u></b>  Bids shall be opened in a single phase on the <b>17<sup>th</sup> October at 02.00 P.M</b> by the Internal Tenders Board of CCODEF in the Conference Hall of CCODEF's Annex building, located at Shiloh Suits – Elig-Essono – Yaoundé.

**The rest without change**

**Yaoundé, the 13<sup>th</sup> October 2025**

**The Project Owner and FO the Head of Administrative and Financial Department**

**Danielle Bernise BETSY**